
Ata da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 
Paraná realizada em 30 de outubro de 2008. 2 
Aos trinta dias do mês de outubro do ano dois mil e oito, às oito horas e trinta minutos, na Sala 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da 4 
Universidade Federal do Paraná, sob a presidência da Vice-Reitora, Professora Doutora Márcia 5 
Helena Mendonça. Presentes os Conselheiros Titulares Alipio Santos Leal Neto, Almir Antônio 6 
Urbanetz, Amadeu Bona Filho, Carla Galvão Spinillo, Edson Aparecido Mitishita, Derivan Brito 7 
da Silva, Eduardo Harder, José Marcelo Rocha Aranha, Ligia Eliana Setenareski, Maria Tarcisa 8 
Silva Bega, Marinez da Silva, Mauro Lacerda Santos Filho, Luís Augusto Koenig Veiga, Vera 9 
Karam de Chueiri, Roberto Tadeu Raittz, Rogério Andrade Mulinari, Valdo José Cavallet, Vânia 10 
Mari Salvi Andrzejevski e Zaki Akel Sobrinho. Presentes também os Conselheiros Suplentes 11 
Neilor Vanderlei Kleinubing, Luiz Cláudio Fernandes, Leonor Demário, Maria Emilia Daudt 12 
von der Heyde. Presentes ainda o Pró-Reitor de Administração, Professor Flávio Zanette, 13 
representando a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, o Senhor José Carlos Pereira, e o Diretor do 14 
Hospital de Clínicas, Professor Giovanni Loddo. Justificaram suas ausências os Conselheiros 15 
Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Chisato Oka Fiori, Tibiriçá Krüger Moreira, Ettiène 16 
Cordeiro Guérios, Lais Murakami, Luciane Bittencourt Carias de Oliveira, Carlos Eduardo 17 
Pianovski Ruzyk, Moisés Prates Silveira, Paulo Afonso Bracarense Costa, Ricardo Marcelo 18 
Fonseca, Roberto Ratzke, Silvia Helena Soares Schwab, Silvio Rogério Correia de Freitas. 19 
Verificado o quorum, a Presidente declarou aberta a sessão colocando em análise e votação a ata 20 
da reunião realizada no dia 25 de junho de 2008. Nos informes a Presidente registrou o êxito do 21 
evento envolvendo café da manhã realizado em Brasília com parlamentares da bancada 22 
paranaense, com a oportunidade de negociações de emendas parlamentares coletivas e 23 
individuais, adicionais ao orçamento global da UFPR. Ainda em informes o Conselheiro Alipio 24 
Santos Leal Neto apresentou nota explicativa oficial da Escola Técnica em conjunto com a 25 
FUNPAR sobre a Recomendação nº 19/2008 do Ministério Público Federal envolvendo a oferta 26 
de cursos mediante convênio da Escola Técnica da UFPR e o Instituto de Desenvolvimento 27 
Educacional – ITDE. Sobre o tema, o Conselheiro Valdo José Cavallet registrou o desgaste para 28 
a Instituição com denúncias infundadas sobre atividades desenvolvidas pela UFPR. A pedido, a 29 
referida nota explicativa foi encaminhada a todos os conselheiros via eletrônica. A Conselheira 30 
Maria Tarcisa Silva Bega registrou a aprovação pela CAPES do credenciamento do Mestrado em 31 
Psicologia do Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes. A Presidente parabenizou o Setor de 32 
Ciências Humanas, Letras e Artes e em especial o Programa de Pós-Graduação em Psicologia 33 
pela conquista. Ordem do Dia: 01) Processo nº 035592/2008-78 – Regularização de 34 
residências funcionais localizadas na Fazenda Cangüiri . Processo relatado pelo Conselheiro 35 
Almir Antônio Urbanetz que exarou o seguinte parecer: “A interpretação por parte de todos os 36 
membros do COPLAD é que o art. 1º, § 4º alberga a cessão no interesse do serviço e como parte 37 
indissociável do contrato. Conclui-se, salvo melhor juízo, que o contrato 095/2008 está em 38 
conformidade com as normativas da UFPR”. Em discussão e votação, o parecer foi aprovado 39 
por unanimidade, com a ratificação dos termos do Contrato nº 095/2008 firmado entre a UFPR e 40 
a Empresa Orbenk – Administração e Serviços Ltda, definindo também que a cessão no interesse 41 
do serviço é parte indissociável do contrato, nos termos da interpretação dada ao § 4º do art. 1º 42 
da Resolução nº 14/03-COPLAD. 02) Processo nº 032178/2008-15 – Relatório de licitações do 43 
HC referentes ao Primeiro Semestre. O parecer de autoria da Conselheira Chisato Oka Fiori, 44 
foi lido pelo Conselheiro Edson Aparecido Mitishita. Parecer: “Considerando que os quatro 45 
processos mencionados passaram por criteriosa análise por parte da AUDIN/UFPR, sendo 46 



julgados em condições de aprovação por este Conselho, sou de parecer favorável a aprovação 47 
dos mesmos”. Em discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 48 

026379/2008-75 – Providências a respeito da Portaria nº 008/2008-GAB/DIR do Setor de 49 
Ciências Jurídicas. O processo foi relatado pelo Conselheiro Roberto Ratzke que emitiu o 50 
seguinte parecer: “A revogação da Portaria nº 008/2008-GAB/DIR cancela seus efeitos apenas 51 
após a data da revogação, não cancelando seus efeitos desde a data de sua edição. Esta 52 
Portaria deve ser anulada, extinguindo seus efeitos jurídicos desde a sua edição”. Devido a 53 
ausência do relator, seu parecer foi lido pela Conselheira Maria Tarcisa Silva Bega. Em 54 
discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 029625/2007-60 – 55 
Alienação de madeira do CEEx (homologação). A aprovação do Presidente “ad referendum” 56 
do COPLAD, foi homologada por unanimidade de votos, de acordo com o parecer exarado pelo 57 
Conselheiro João Gualberto Garcez Ramos, nos seguintes termos: “Por tal razão, o parecer é, 58 
tout court, pela autorização da alienação imediata das toras descritas no ofício encaminhado 59 
pelo diretor do Setor de Ciências Agrárias, com imediata comunicação ao referido Setor e à 60 
Comissão de Alienação”. Devido a insuficiência de quorum a sessão foi encerrada, sendo que os 61 
demais processo ficaram incluídos na pauta da próxima sessão. Nada mais havendo a tratar, a 62 
Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José 63 
da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 64 


